



# Comunicación elige decana a Asunción Escribano por una holgada mayoría

El Consejo de Facultad se decanta por la catedrática de Lengua y Literatura Españolas tras no prosperar la elección de Ángel Losada

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia afronta desde ayer una nueva etapa, que se ha materializado con la elección de la catedrática de Lengua y Literatura Españolas, Asunción Escribano, como nueva decana del centro. La votación celebrada por los miembros de su Consejo de Facultad constituyó un claro respaldo a la profesora Escribano, quien obtuvo 13 votos favorables, con una llamativa diferencia sobre los otros dos profesores que también fueron votados por el Consejo, como fueron Rosa Pinto y el exdecano Fernando Martínez Vallvey, cada uno de ellos con un sufragio a su favor. Además, se contabilizaron tres votos en blancos en el cómputo final. La reunión fue presidida por la decana en funciones, Nuria Quintana.

Tras la voluntad expresada por los componentes del Consejo de Facultad, los siguientes pasos en este proceso académico deberán ser dados por la Junta Permanente de Gobierno y, finalmente, por el gran cancellor. En este sentido los estatutos de la Upsa señalan expresamente que «el nombramiento compete al gran cancellor, a propuesta del rector y oída la Junta Permanente de Gobierno, quien se informará de la idoneidad del candidato». Por ello, únicamente es el gran cancellor, el obispo de Salamanca, Carlos López, quien tiene la competencia para rubricar la proclamación de la nueva decana con vistas a su futura toma de posesión. El periodo de duración al frente del cargo será de tres años.

La Facultad de Comunicación celebró semanas atrás otro proceso electoral interno, en el que el catedrático



Asunción Escribano, flanqueada por Antonio Colinas y José Ramón Alonso en una acto en la Casa Lis. :: A.G.A.

---

**La opción de Losada se frustró al no recibir el beneplácito de la Junta Permanente de Gobierno**

---

**La nueva decana cosechó 13 apoyos y dos profesores lograron un voto cada uno de ellos**

---

de Comunicación Corporativa, Ángel Losada, fue elegido decano por mayoría en el seno del Consejo de Facultad. Sin embargo y según apuntaron fuentes académicas, fue la Junta Permanente de Gobierno quien no dio su conformidad a esta elección, lo que motivó la convocatoria de los nuevos comicios. Precisamente, el profesor Losada, que participó ayer en la reunión del Consejo de Facultad, ha preguntado por las razones por las que no ha prosperado su elección, estando pendiente de recibir una respuesta por parte de las autoridades académicas de la Upsa.

Asunción Escribano lanzó un mensaje de especial agradecimiento a sus compañeros de docencia de la Facultad de Comunicación por el apoyo recibido. «Estoy muy agradecida por la confianza que han puesto en mí», señaló la nueva decana, extendiendo estas palabras de gratitud tanto a los profesores como los estudiantes.

Cuestiones de especial calado académico, como los planes de estudios y el plan de consolidación de las titularidades entre el profesorado, deberán ser abordados por la nueva decana a lo largo de las tres próximas anualidades al frente de la Facultad de Comunicación.

La catedrática Asunción Escribano es doctora en Lengua Española por la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, donde cursó la licenciatura de Filología Hispánica en la especialidad de Lengua y Literatura. Su periplo formativo lo completó con la licenciatura en Ciencias de la Información, en la especialidad de Periodismo, por la Universidad Pontificia.

Su faceta de docente e investigadora universitaria la combina con su intensa y reconocida vertiente de poetisa, además de ser miembro de diversos jurados literarios y de ser Jugar de la Academia de Fontiveros.